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Barbentane : inauguration des sites de
compostage partagé ce samedi

La ville de Barbentane s’est dotée de deux sites de compostage partagé, l’un rue de Saillon et
l’autre dans le jardin de la salle des fêtes. L’inauguration de ces sites aura lieu ce samedi 2
septembre.

Le rendez-vous est donné rue de Saillon à partir de 10h30 pour la première inauguration. L’inauguration
du second site aura lieu à 11h45 et se clôturera par un pot de l’amitié offert par Habilis, à l’initiative du
projet.

Les  personnes  présentes  aux  inaugurations  auront  la  possibilité  de  s’inscrire  à  la  liste  des  foyers
participants (sous réserve d’adhérer à Habilis, adhésion à prix libre à partir de 1€) et d’être référent d’un
des sites.
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Site de compostage partagé rue de saillon
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Site de compostage partagé salle des fêtes

(Vidéo) Prison : le garde des Sceaux prépare
la sortie
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Ce vendredi 28 juillet, le ministre de la Justice, Eric Dupont-Moretti, a inauguré la structure
d’accompagnement vers la sortie (SAS) d’Avignon-Le Pontet. L’objectif de ce lieu est double :
désengorger les prisons et préparer la réinsertion des détenus.

Construite à côté du centre pénitentiaire du Pontet, la structure d’accompagnement vers la sortie (SAS)
d’Avignon-Le Pontet dispose d’une capacité de 120 places pour accueillir, sous le régime de la semi-
liberté, des détenus qui purgent de courtes peines ou à qui il reste moins de deux ans de détention.
L’objectif du lieu est d’améliorer la réinsertion des détenus, mais l’établissement n’est pas réservé aux
seules  personnes avec un projet  professionnel.  Les  détenus en fin  de  droits  sociaux ou ayant  des
problèmes d’addiction à l’alcool ou la drogue peuvent aussi être orientés vers cette structure.

Le centre pénitentiaire du Comtat Venaissin ouvrira en 2026

L’objectif est de mieux accompagner la sortie, mais aussi de désencombrer les prisons. Conçu pour
accueillir 650 personnes, le centre pénitentiaire du Pontet héberge actuellement plus de 800 détenues.
Ces derniers mois, via leurs syndicats, les agents de la pénitentiaire n’ont cessé d’alerter sur cette
surpopulation carcérale et sur les violences à répétition commises entre détenus, mais aussi envers les
agents.  La  création  du  futur  centre  pénitentiaire  du  Comtat  Venaissin,  à  Entraigues-sur-la-Sorgue,
devrait  également  permettre  de  soulager  la  prison  du  Pontet.  D’une  capacité  de  400  places,
l’établissement devrait être opérationnel début 2026.

Le ministre de la Justice, Eric Dupont-Moretti, inaugure la structure d’accompagnement vers la
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sortie d’Avignon-Le Pontet © Jérôme Renaud
Discours d’inauguration de la SAS d’Avignon-Le Pontet par le ministre de la Justice, Eric Dupont-
Moretti © Jérôme Renaud 
Session de questions-réponses avec le ministre de la Justice, Eric Dupont-Moretti © Jérôme Renaud

Le Département de Vaucluse inaugure la
route entre Saint-Christol et les Alpes-de-
Haute-Provence
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Suite à un effondrement, une partie de la RD34, qui relie Saint-Christol au département des
Alpes-de-Haute-Provence, était interdite à la circulation jusqu’alors. Aujourd’hui, la route est
de nouveau opérationnelle. Elle a été inaugurée par le Département de Vaucluse le mardi 20
juin.

En novembre 2019, une partie de la RD34 s’est effondrée en raison de fortes pluies. Ainsi, la route avait
été barrée aux usagers et déviée par la RD166 en Vaucluse, et par la RD18 dans le département des
Alpes-de-Haute-Provence.

Des études géotechniques ont été réalisées et ont montré qu’il ne serait pas possible de maintenir la
RD34 à son emplacement initial. Celle-ci a donc été déplacée à l’Est de la route existante. Une voie de
contournement de la zone concernée par l’effondrement a été réalisée sur environ 900 mètres, ainsi que
des travaux concernant le réseau pluvial, la mise en place de la signalisation verticale et horizontale, et la
destruction de la voie existante au droit de l’effondrement.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 novembre 2024 |

Ecrit par le 23 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/inauguration/page/5/   7/21

Le coût des travaux, qui ont été réalisés entre avril 2022 et mai 2023, s’est élevé à 1,4 million d’euros,
entièrement financés par le Département de Vaucluse, qui a inauguré le nouveau tronçon le mardi 20
juin.

V.A.

Grand Delta Habitat inaugure ‘La petite
Provence’ à Saint-Martin-de-Crau
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La  coopérative  du  logement  social  et  intermédiaire  Grand  Delta  Habitat  accompagne  la
commune de Saint-Martin-de-Crau en participant avec le promoteur immobilier Cogedim à
l’opération immobilière ‘La petite Provence’. Sur les 77 logements que compte l’ensemble de la
résidence, Grand Delta Habitat s’est positionnée sur l’offre locative en proposant 62 logements.

Grand Delta Habitat et Cogedim viennent d’inaugurer la nouvelle résidence ‘La petite Provence’ à Saint-
Martin-de-Crau, dont le coût total prévisionnel s’élève à 10 850 724€ pour Grand Delta Habitat qui
compte 62 logements sur les 77. Gérée par l’agence de Salon-de-Provence, cette nouvelle résidence porte
le nombre de logements sur la commune à 138. L’agence gère désormais plus de 2 200 logements
répartis  sur  29  communes.  Grand  Delta  Habitat  compte  alors  plus  de  3  700  logements  dans  le
département des Bouches-du-Rhône, étalés sur 37 communes.

Située en périphérie du centre-ville historique, la résidence ‘La petite Provence’ est composée de trois
bâtiments, dont un réservé à l’accession à la propriété. La résidence compte donc 77 logements allant du
T2 au T4. Grand Delta Habitat en a acquis 62, dont 32 sont en locatif social, et 30 en locatif intermédiaire
également appelé « Le Logement Idéal. » Chaque appartement est doté de vastes balcons, de loggias en
anglais, ou de terrasses s’ouvrant sur les jardins intérieurs. Avec chaque logement vient une place de
stationnement privative et des emplacements pour les visiteurs. Le prix des loyers se situent entre 293€
et 435€ pour les T2, 402€ et 656€ pour les T3, et 498€ et 754€ pour les T4.

https://www.granddelta.fr/category/nos-actualites/
https://www.cogedim.com/
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Michel Gontard, président de Grand Delta Habitat, lors de l’inauguration. ©Grand Delta Habitat
Lire également : ‘Grand Delta Habitat, ambition, ingénierie et transparence financière’

V.A.
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Orange : inauguration du nouveau parking de
covoiturage

Après quelques mois de travaux, le nouveau parking de covoiturage, situé Chemin de Queyradel
à proximité de l’entrée de l’A7 et de l’A9, a été inauguré vendredi 9 juin.

Fruit d’une collaboration étroite entre Vinci Autoroutes et la ville d’Orange pour répondre à l’évolution
des  usages,  ce  nouveau  parking  est  destiné  à  faciliter  le  développement  du  covoiturage  et  ainsi
contribuer à décarboner les déplacements du quotidien en luttant contre l’autosolisme.

Proposant 84 places de parking gratuit, cet aménagement comporte également des emplacements pour
les motos ainsi qu’un dépose-minute.

D’un montant total de plus de 650 000 €, cofinancé par Vinci Autoroutes et la ville d’Orange, cette
infrastructure mise en service fin avril s’inscrit dans le cadre du plan d’investissement autoroutier signé
entre l’Etat et Vinci Autoroutes. Il devient le 49e parking du réseau.
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J.R.

Vaucluse : la caisse primaire d’assurance
maladie inaugure l’œuvre de Pablito Zago
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Ce mercredi 7 juin, la caisse primaire d’assurance maladie (CPAM) de Vaucluse a inauguré la
toile réalisée par l’artiste avignonnais Pablito Zago.

Célébrant « les valeurs humaines de la caisse primaire d’assurance maladie de Vaucluse », l’œuvre de
Pablito Zago a été inaugurée en présence de l’artiste multidisciplinaire, de Jean-Paul Sadori, président de
Conseil de la CPAM de Vaucluse, de Sophie de Nicolaï, directrice de la CPAM et des acteurs du projet,
collaborateurs et conseillers.

Constitué de 5 blocs de 90x120cm, la toile a été réalisée le 4 avril dernier lors d’un séminaire qui a réuni
près de 550 collaborateurs de la CPAM de Vaucluse à Sorgues. Ces derniers ont réfléchi ensemble aux
valeurs qui les animent et qui représentent selon eux la caisse primaire d’assurance maladie. Tout au
long de la journée, Pablito Zago a donné forme à ces valeurs en les peignant sur une toile destinée à
revêtir l’accueil du siège social de la CPAM de Vaucluse.

http://www.pablitozago.com/
https://www.linkedin.com/in/sadori-jean-paul-a805082a/
https://www.linkedin.com/in/sophie-de-nicola%C3%AF-a5926ab2/
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« Cette fresque rappelle l’ADN de ce qui fait un service public et nous rappelle que nous travaillons
au cœur de l’humain. » a déclaré Sophie De Nicolaï, directrice de la CPAM de Vaucluse. © Jérôme
Renaud – L’Echo du mardi

100%  libre  quant  à  la  composition  de  son  œuvre,  Pablito  Zago  confie  ne  pas  être  habitué  aux
performances live et avoir composé 70% de sa toile en amont, à l’aérosol, « pour qu’elle fonctionne, que
ce soit équilibré ». Les 30% restants ont été réalisés en improvisation, aux posca, en réaction aux idées
des collaborateurs. « J’ai fait un canva pour ensuite faire rentrer les mots et les formes. Ce n’est pas une
œuvre corporate. J’ai voulu représenter à la fois le personnel et les assurés. »

Vivant et travaillant à Avignon, Pablito Zago a été choisi par la CPAM de Vaucluse pour son ancrage
local. Sa récente collaboration avec la caisse d’allocation familiale (Caf), pour laquelle l’artiste a réalisé
cinq totems hauts  en  couleur  et  en  motifs,  a  également  joué en sa  faveur.  Sa  création  artistique
accueillera dorénavant les assurés de la région.

Lire également – « Pablito Zago donne des couleurs à la nouvelle Caf de Vaucluse »

J.R.

https://www.echodumardi.com/actualite/pablito-zago-donne-des-couleurs-a-la-nouvelle-caf-de-vaucluse/
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Carpentras : le studio d’animation Duetto
production inaugure ses nouveaux locaux

Après La Station animation et Circus, Duetto, créé par Julien Chheng et Chorok Mouaddib, est
le 3e studio à s’installer en Vaucluse en un an. Sa première production sortira en octobre.

« En quête d’un lieu d’implantation hors de Paris pour notre projet ‘Le Collège noir’, nous avons trouvé
ici, en Vaucluse, les moyens d’avancer pas à pas et bénéficié d’un accompagnement pratique dans la
recherche de nos locaux et de logements pour nos salariés. C’est cela qui a fait la différence » déclare
Julien  Chheng,  président  et  créateur  de  Duetto,  au  côté  de  Chorok  Mouaddib.  Pour  faciliter  son
installation, qui a eu lieu début mars,  la société de production a bénéficié du soutien de Vaucluse

https://www.lastationanimation.com/
https://www.echodumardi.com/economie/les-studios-danimation-circus-simplantent-a-avignon/
https://www.linkedin.com/in/julien-chheng-60918923/
https://www.linkedin.com/in/chorok-mouaddib/
https://www.linkedin.com/in/julien-chheng-60918923/
https://www.linkedin.com/in/chorok-mouaddib/
https://vaucluseprovence-attractivite.com/
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Provence Attractivité, de la CoVe et de la mairie de Carpentras.

Avec cette installation, l’objectif des deux créateurs et de leur équipe, composée d’une quinzaine de
personnes, est de produire leurs propres films, séries, courts et longs-métrages. Pour l’instant, le studio
finalise son premier projet qui consiste à assurer une partie de l’animation du « Collège noir ». Composée
de  six  épisodes  de  15  minutes,  la  diffusion  de  cette  série,  adaptée  de  la  BD  éponyme  d’Ulysse
Malassagne,  est  prévue pour octobre sur la  plateforme de streaming ADN, puis  sur Slash (France
Télévision).

Les artistes réalisent la mise en mouvement des personnages © Alain Hocquel – VPA

Si le travail d’animation effectué par Duetto sur « Le Collège noir » a entièrement été réalisé par des
jeunes venus de région parisienne,  le  studio  n’exclut  pas  de collaborer  avec des  talents  locaux.  «
L’objectif est de trouver des pépites de l’animation dans la région et de les former » explique Julien
Chheng. « Pour l’heure,  il  n’y a pas de profils  qualifiés dans la région.  Il  manque une montée en
compétences », ajoute Chorok Mouaddib, créatrice et directrice générale de Duetto.

Un héritage de référence

https://vaucluseprovence-attractivite.com/
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://animationdigitalnetwork.fr/
https://www.france.tv/slash/?gclid=CjwKCAjwvJyjBhApEiwAWz2nLedp7FEinOes43mnbKP9j9C3NNnBJzqLP3feLNmXXKGngm175Y_NJRoCqnoQAvD_BwE#at_medium=1&at_platform=2&at_offre=2&at_campaign=Campagne_Slash&at_adgroup=Slash_DSA&at_adgroupid=149325862929&at_adid=649916456069&at_term=
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Au vu de leur expérience, l’exigence des deux créateurs est compréhensible. Depuis près de 10 ans, ils
œuvrent au sein du Studio La Cachette à Paris,  dont Julien Chheng est  le co-fondateur et  Chorok
Mouaddib la responsable de production. De ce studio sont nés de multiples créations à destination des
plateformes et projets pour le grand écran comme « Ernest et Célestine : le Voyage en Charabie » sorti
en décembre dernier, fruit de deux années de travail d’une centaine d’artistes.

Pour poursuivre cette expérience, Duetto, en plus de produire ses propres projets, accueillera une partie
de ceux du Studio La Cachette pour les sous-traiter.

Après la mise en mouvement, d’autres artistes s’occupent de la mise en couleurs © Alain Hocquel –
VPA

Parmi les autres prestigieuses réalisations du Studio La Cachette et de ses créateurs : un épisode de la
saison 1 de la série « Love, Death & Robots », produite par Tim Miller et David Fincher et diffusée sur
Netflix. Plus récemment, Julien Chheng a également signé la réalisation de « The Spy Dancer », un
épisode de la  saison 2  de  «  Star  Wars  :  Visions  »  diffusée sur  la  plateforme Disney+ et  dont  le
commanditaire n’est autre que Lucas Films.

https://www.studiolacachette.com/
https://www.youtube.com/watch?v=yWsIo_HcBBc
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Duetto réunit ainsi de solides compétences et avec deux autres studios d’animation récemment installés
en Vaucluse et une école, dont les projets étudiants ne cessent d’être récompensés, le département ne
manque pas de (futurs) talents pour faire du Vaucluse une terre de cinéma.

Lire également – « les studios d’animation Circus s’implantent à Avignon »

Les vignerons de Tavel & Lirac inaugurent
leur nouvel espace de vente et dégustation

Construit en 2004, l’espace de vente et dégustation des vignerons de Tavel & Lirac, situé à

https://www.nouvellesimages.xyz/
https://www.echodumardi.com/actualite/ecole-des-nouvelles-images-le-film-boom-nomme-aux-ves-awards/
https://www.echodumardi.com/economie/les-studios-danimation-circus-simplantent-a-avignon/
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Saint-Laurent-des-Arbres dans le Gard, a subi quelques mois de travaux afin d’être réaménagé
et  modernisé.  Une  centaine  de  personnes  se  sont  réunies  le  jeudi  20  avril  pour  son
inauguration.

C’est dans la continuité de l’alliance entre les caves de Saint-Laurent-des-Arbres et Tavel en 2018 que les
vignerons de Tavel & Lirac ont souhaité rénover leur espace de vente et dégustation, qui reste un
commerce de proximité pour le territoire. Cette modernisation fait suite à la volonté d’accueillir les
collaborateurs  et  clients  dans  des  conditions  optimales.  «  Nous  allons  ainsi  pouvoir  améliorer
l’attractivité de notre espace de dégustation et optimiser la mise en avant de nos cuvées », a expliqué
Laure Poisson, directrice commerciale qui a suivi et piloté le projet du début à la fin.

Une ambition partagée par Christian Paly, président de la cave, qui était présent lors de l’inauguration,
tout  comme  Sylvie  Barrieu  Vignal,  Cédric  Clémente  et  Véronique  Herbé,  les  maires  des
communes de Saint-Laurent-des-Arbres, Lirac et Saint-Victor-La-Coste qui ont rappelé l’importance d’un
tel lieu dans le territoire.

Une cuvée solidaire

L’inauguration de l’espace a également été l’occasion pour les vignerons de Tavel & Lirac de lancer leur
cuvée solidaire en appellation Lirac. Pour chaque bouteille achetée, 2€ seront reversés à l’association
‘Les Amis de la Saint-Baume’, présidée par André Richard, vigneron-coopérateur à la cave. Cet argent
servira à la restauration du site naturel de la Sainte Baume, à Lirac, notamment à la rénovation de la
toiture, de la calade et des murets, mais aussi à la réfection de l’oratoire datant du XVIIIᵉ siècle.

« Le site de Tavel a été inscrit en 2013 aux monuments historiques. Nous sommes attachés à préserver
les monuments et les sites remarquables. L’idée de participer à la restauration de ce lieu magnifique et
peu connu a germé naturellement après nos échanges avec André », a développé Christian Paly.

https://cave-tavel-lirac.fr/?fbclid=IwAR0fXhUvMca-v6ScbnVTOONr-DCzSMiYXwO_ooz9waiIx9gDVFMd6HbJnpo
https://cave-tavel-lirac.fr/?fbclid=IwAR0fXhUvMca-v6ScbnVTOONr-DCzSMiYXwO_ooz9waiIx9gDVFMd6HbJnpo
https://www.linkedin.com/in/christian-paly-14b744263/
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La cuvée solidaire, posée devant la Sainte-Baume. DR

L’histoire du vin

Lors de l’inauguration, les vignerons de Tavel & Lirac ont également invité Hervé Petitot, archéologue de
l’Institut national de recherches archéologiques préventives (INRAP), qui a proposé une voyage dans le
passé.

L’objectif de la conférence était de comprendre le lien entre les fouilles archéologiques et l’histoire de la
vigne, et de découvrir l’histoire des premiers viticulteurs du territoire. Une histoire qui remonte à plus de
2000 ans.

V.A.
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L’Isle-sur-la-Sorgue inaugure la centrale
solaire des Calottes

À la fin de l’année 2022, 8 127 modules photovoltaïques ont été installés sur 4,5 hectares aux
Calottes, au sein du hameau Saint-Antoine qui fait partie de l’Isle-sur-la-Sorgue. Cette nouvelle
centrale va être inaugurée demain, le mardi 18 avril.

1 602. C’est le nombre de tonnes de CO2 que permet d’éviter la nouvelle centrale solaire des Calottes.
D’une puissance totale de 4 347 kWc grâce à ces 8 127 modules photovoltaïques installés sur 4,5
hectares,  elle  fournit  une  production  annuelle  d’électricité  qui  correspond  à  une  consommation
équivalente  à  3  107  habitants.  Les  travaux  de  construction,  portés  par  la  société  montpelliéraine
VALECO, ont été initiés en décembre 2021 et se sont achevés à l’automne 2022.

https://www.groupevaleco.com
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Depuis  2019,  la  Ville  de  l’Isle-sur-la-Sorgue  est  engagée  dans  le  déploiement  d’équipements  de
production d’énergie verte. Des panneaux photovoltaïques ont été installés sur les toits de l’hippodrome
et  du  boulodrome  du  quartier  Saint-Gervais,  puis  également  sur  les  toits  de  certains  bâtiments
municipaux tels que la salle des fêtes, le Mille Club, le complexe sportif Cosec Emile Avy, et le gymnase
Jean Légier. La Ville comptabilise donc 14 611 modules. Grâce à l’ensemble de ses installations, l’Isle-
sur-la-Sorgue produit chaque année 10 495 150 Kwh, 7 047 kWc, soit l’équivalent de la consommation de
4 843 habitants. Ainsi, 2 497 tonnes de CO2 sont évitées chaque année.

V.A.
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